



A TRAVÉS DE ESTE SISTEMA, LOS CAMIONES DE RESIMPLE PASARÁN CADA SEMANA POR LOS DOMICILIOS PARA RETIRAR LOS SACOS CON RESIDUOS PREVIAMENTE CLASIFICADOS.

Partió recolección domiciliaria de reciclaje: Llaman a vecinos a ser protagonistas

La Municipalidad de Arica dio inicio oficial a este sistema de recolección limpia gracias a un convenio.

Redacción
 La Estrella



El alcalde de Arica, Orlando Vargas dio inicio oficial de la recolección de residuos especiales gracias al convenio suscrito entre la Municipalidad de Arica y la empresa ReSimple. Esta iniciativa busca fortalecer el reciclaje domiciliario en la ciudad, facilitando a los vecinos un servicio semanal de retiro de materiales reciclables directamente desde sus hogares.

"Los quiero invitar a reciclar con ReSimple, porque es re simple reciclar, y por una mejor ciudad debemos acostumbrarnos a reciclar para obtener más beneficios. Hay gente que recicla y pueden vender el cartón, el vidrio, y tantos otros, lo que debería llegar

Luciana Basigalup

Se trata de un servicio gratuito, estamos actualmente entregando sacos en toda la comuna, así que a los vecinos que aún no les llega el saco que aguarden.



EL CAMIÓN CON LAS INDICACIONES DE RECICLAJE.

nio con ReSimple, súper importante para la ciudad", señaló Vargas.

MODALIDAD

A través de este sistema, los camiones de ReSimple pasarán cada semana por los domicilios para retirar los sacos con

residuos previamente clasificados. El saco verde está destinado exclusivamente para vidrios, mientras que el saco amarillo debe contener plásticos y latas. De esta manera, se promueve una correcta separación de residuos, clave para un proceso de recicla-

ACOSTUMBRARSE A RECICLAR

En la ocasión, el jefe comunal hizo un llamado a la comunidad a ser protagonistas de este convenio, destacando la importancia de generar un cambio cultural en torno al manejo de los residuos. "Debemos acostumbrarnos a reciclar", señaló el alcalde, subrayando que el compromiso ciudadano es fundamental para el éxito de esta política ambiental que apunta a una Arica más limpia y responsable con su entorno.

"Van a estar los chicos de COSEMAR, y para identificarlos estarán con gorro y chapita de ReSimple, además los camiones también estarán identificados con la campaña", dijo María Carvajal, departamento de Medio Ambiente.

je eficiente y sustentable.

"Se trata de un servicio gratuito, estamos actualmente entregando sacos en toda la comuna, así que a los vecinos que aún no les llega el saco que aguarden. Hoy comienza el retiro casa a casa en el 66 por ciento de la comuna, así que invitamos a los vecinos a que puedan sacar sus sacos y podamos retirar todos los materiales reciclables", indicó Luciana Basigalup, equipo implementación de ReSimple.

Paralelamente, continúa la entrega de sacos de reciclaje en distintos puntos de la ciudad, facilitando la incorporación de más hogares al sistema. Además, los vecinos pueden descargar la aplicación ReSimple, donde es posible seguir el recorrido del camión en tiempo real y conocer cuándo pasará por su polígono, permitiendo que de lunes a sábado puedan disponer oportunamente los envases para su recolección. ☀